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Y'S
主題�  Building today for a better tomorrow（より良い明日のために今日を築く）
スローガン� On the MOVE!! （�さあ動こう！！�）� 国際会長　Jennifer Jones（オーストラリア）
主題   Action! （ アクション！）／スローガン  With Pride and Pleasure（ 誇りと喜びを持って）
　　�� アジア地域会長　田中博之（東京多摩みなみ）
主題　勇気ある変革、愛ある行動！（Innovation�with�courage,�action�with�heart!）
副題「みんなで力を合わせて、１･２･３」（Hop，Step and Jump）
� � 東日本区理事　山田敏明（十勝）
主題　 紡ごう ワイズのこころ  関東東部部長　金丸満雄（東京ひがし）

2019 〜 2020 年度
東京江東ワイズメンズクラブブリテン

2020年を迎えて　
山﨑　常久

明けましておめでとうございます。旧年中は東京江東ワイズ
メンズクラブの活動にご協力を賜り、誠にありがとうございま
した。本年も変わらぬご支援を賜りたく、宜しくお願い申し上
げます。

さて、昨年はラグビーワールドカップで大いに盛り上がった日本列島ですが、
これも大会を支えて下さった1万3千人のTeam No Sideのボランティアの方々、
飲食物持込制限を緩和し入場ゲート形式を柔軟に変更してスムーズな運営を型
にはまらず実行した大会組織委員会、そして何よりも厳しいトレーニングを積
んでワンチームとなり躍進を遂げた日本代表の面々が、それぞれの置かれた場
所で最高の努力を惜しまなかった成果だと感じています。望外の成功に浮かれ
ることなく、このブームをしっかりと定着させて「にわか」と呼ばれているファ
ンの皆さんを本当のラグビーの好きなファンに根付かせてくれたらと思います。

翻って東京江東クラブですが、こちらも昨年は 60 周年という大きな節目を迎
え、盛大な記念祝会を開催することができました。日ごろからご厚誼を賜って
いる友好クラブの多くの皆様にご臨席を賜りましたこと、改めて御礼申し上げ
ます。祝会もワイズメンバーのみならず、教職員の皆様やリーダー達に運営か
らサポートいただき、まさに江東センターのワンチームを体現できた素晴らし
いひと時だったと今振り返っても感じています。ワイズ年度も折り返し点にま
いりました。祝会でワンチームになれた江東センターならではのファミリー感
を大切にしつつ、そこに安住することなく、今年の目標である 10 人増員にクラ
ブ一丸となって邁進してまいります。皆様におかれましても一層の御協力を賜
りたく宜しくお願い致します。

１月新年例会

とき　　2020年 1月 18日（土）　17：00～
ところ　ＹＭＣＡ江東センター　３階
会費　　懇親会参加の方のみ　大人 1000円
受付　　島田　徹君

プログラム

司会� 相川　達男君
開会点鐘� 会長　　山﨑　常久君
ワイズの信条� 酒向　裕司君
会長挨拶・ゲスト紹介� 山﨑　常久君

新春寄席　落語� 柳亭燕路師匠

懇親会
乾杯� 藤井　寛敏君
メネットオークション� メネット・本間　剛君
ハッピーバースデイ・結婚記念日
各種報告
閉会点鐘� 会長　　山﨑　常久君

ハッピーバースデイ
　5日　山崎常久君　　8日　岡田暢雄君
結婚記念日
　12日　香取良和・晴美夫妻

12 月会員数 12 月出席者 12 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

21 名

内広義会員 3 名

休会 0 名

メンバー 15 名 83%  (15/18) 11 月まで 1102835 12 月まで 52340 会長 山﨑常久
メネット 0 名 12 月分 0 12 月例会分 ０ 副会長 市﨑俊一
コメット 0 名 12 月その他 0 会計 島田徹

書記 相川達男
ビジター 0 名 残高 1102835 直前会長 宇田川敬司
ゲスト 0 名 累計 52340 連絡主事 草分俊一

今月の聖句

『この日に神はすべての創造の仕事を離
れ、安息なさったので、
第七の日を神は祝福し、聖別された。』

創世記 2章 3節

THE SERVICE CLUB OF YMCA A f f i l i a t e d  w i t h  t h e  I n t e r n a t i o n a l  A s s o c i a t i o n  o f  

Y ' s  M e n ' s  C l u b s , C h a r t e r e d ,  1 9 5 9

K o t o  Y M C A  3 - 1 5  I s h i j i m a  K o t o - k u  T o k y o  J a p a n .

P h o n e  ( 0 3 )  3 6 4 5 - 7 1 7 1 .   F A X  ( 0 3 )  3 6 4 5 - 8 4 5 4
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明るく！楽しく！大増員！

東京江東クラブ会長　山﨑常久

今月の強調テーマ
EMC/M
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クリスマス礼拝

菅原創

１２月７日（土）１８：００より、クリスマス例会に先立ち、
アンフェリシオンのチャペルにおいて、クリスマス礼拝が
行われました。
江東ＹＭＣＡ幼稚園の神田先生、大塚先生、藤盛先生が
奏楽を担当くださり、ともに讃美歌を歌いました。
説教は「ヨセフの勇気」と題して、クロスロード・インター
ナショナル教会の松田健太郎牧師よりお話しいただきまし
た。今回の聖書の箇所は、ルカによる福音書２章のヨセフ
のもとに天使が現れる場面。正しい心を持っていたがゆえ
に葛藤したヨセフが、信仰と勇気によってマリアを受け入
れることでイエスキリストが誕生し、今現在の私たちもそ
の恵みに与かっているというお話でした。とても力強いメッ
セージをいただき、豊かな気持ちでクリスマス礼拝を守る
ことができました。
席上の献金は、クロスロード・インターナショナル教会
にお捧げしました。
江東ワイズはノンクリスチャンが多いクラブですが、年
に１度、このように礼拝を守っています。これからの一年も、
メンバーとその家族の上に、神さまの恵が豊かにあります
ように。

クリスマス例会

大原真之介

はじめてのワイズクリスマス例会　家族一同４名で参加
いたしました。
第 1部�亀戸アンフェリシオンのチャペルにて、チャップ
レンのお言葉に心を傾け本来のクリスマスの喜びを感じ、
祈りを捧げ心穏やかなひと時を持たせていただきました。
第２部、場所を移動しての祝会！江東 YMCA�/ 幼稚園の
スタッフ・先生にもご参加いただき大いに盛り上がりまし

た。2019 年より江東ワイズに入
会させていただいたことで春夏秋冬、
季節の趣を感じ、仲間を想い、家族に心
を寄せる機会を多く経験（実感）させていただいているこ
とに、改めて感謝いたします。世の中に溢れる受け入れが
たい事件事故、ネット中傷や自然災害どうしようもないこ
と、一人一人がどうにかしなくちゃいけないこと苦心砕心
する毎日では有りますが、全世界が祈りを捧げるひと時に ,
心からの�Love&Peace�を願い ,、メリークリスマス！！を
亀戸の中心で叫びました！笑

ワイズクリスマス会に参加して

藤盛未来
今回初めてワイズメンズクラブのクリスマス会にお招き
いただき、皆様と素敵なひと時を過ごすことができました。
また、礼拝の中で賛美歌の伴奏も弾かせていただきました。
今年度から江東幼稚園に来て、子どもたちの前でしかピア
ノを弾いたことがなく、礼拝での伴奏自体も初めてだった
こともあり２週間前からずっと緊張していました。しかし、
あの場で弾かせていただけたことが私にとってはとても貴
重な経験となり、嬉しく思っています。
祝会では美味しいお食事をいただき、しんのすけ先生の
ギター演奏でみんなで歌を歌ったり、プレゼント交換をし
たりと、本当に楽しい時間を過ごすことができました。初
めてお会いする江東幼稚園の卒園生ともお話する機会があ
り、卒園してもそこで繋がりがなくなることなく、このよ
うなところで繋がり続けていられることはとても素敵なこ
とだなと感じました。ワイズメンズクラブの方や江東の皆
さんと過ごす度に家族のようなあたたかさを感じています。
　今回のクリスマス会を通してまた江東の良さを感じる
ことができました。江東の一員として皆様と共に過ごせた
こと感謝致します。今回はお招きいただき、本当にありが
とうございました。

クリスマス例会
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第1例会議事録
2019 年 12月5日（木）
江東ＹＭＣＡ　19：00～

① 12 月 7 日
クリスマス例会に関して　鈴木委員長
　 会 場：アンフェリシオン 18：00 ～　　　
最終確認
② 1 月新年例会に関して
　役員会担当　内容：新年落語鑑賞　　
燕路師匠依頼　日程　1 月18日　
③新入会員
高橋由起江さん　オリエンテーション　　
入会式に関して　2 月例会にて入会式　　
事前オリエンテーション　小松さん担当
④忘年会の件
12 月28日（土）　人形町盛風力
山崎さん担当
⑤クリスマスオープンハウスに関して
　江東はうどん・そばを担当
⑥ 2 月例会の予定
カンボジアボランティア報告会・高橋由
起江さん入会式
出席者　山崎、香取、小松、酒向、草分、
島田、駿河、本間、大原、相川

役員会議事録
2019 年 12月28日（土）

水天宮　ジョナサン17：00～
① 1/11 在京新年会、在京会長会参
加確認
　藤井さん、香取さん、駿河さん、草
分さん、相川の予定
② 1 月新年例会に関して
　1/18 燕路師匠 17：00 ～江東センター
3 階
③ 2 月例会　カンボジア報告、高橋由
起江さん入会式
　金丸関東東部部長にもご出席いただ
く。
④半年報内容確認
　総メンバー数 21 名（広義会員　柳
澤さん、香取さん、岡田さん）

出席者　山崎、島田、酒向、草分、相川

クリスマスオープンハウス報告
島田　徹

12 月 15日 ( 日 )　例年通り東陽町ＹＭＣＡにて、クリス
マスオープンハウスが開催され我がクラブは、例年通りう
どんとそばを販売した。最初小松君、藤井君、元メンバー
の石井さん、草分さんの 4人にて運営し、途中小松君と入
れ替わりで島田が手伝った。昼過ぎても売れ行きが芳しく
なく相当売れ残りそうだったが、むかでクラブ？のカレー
ライスのライスが無くなり、カレーソースが無料になるや、
そばとうどんとのコラボが生まれ、カレーうどんの素うど
んとして、あっという間に予定数は完売。ありがたく助か
りました。途中でネギが無くなったので、補給が必要だっ
たのが来年の課題ですね。お疲れ様でした。

忘年会
本間 剛

12 月 28 日（土）年の締めくくりで、もと YMCA在園
の保護者だった元十両・盛風力関の店、その名も“盛風力”（人
形町）にて、名物塩チャンコなど美味しい料理を堪能。各自、
一年を振り返り、一言ずつ。。
やはりクラブでは、60周年記念祝会が一番印象に残った
行事だった。“お疲れ様～でした。”
反省会（慰労会）は年越しとなりましたが、新入会員も
増え、来年はこの勢いで 10名増員！？　楽しいところに人
は集まる。。。っということで、まぁ、課題も多々あること
ですが、来年もワイワイ（YY）やりませう！！皆様、来年
もよろしくお願いします！
参加者；相川、安齋、宇田川、草分、小松、酒向、島田、菅原、鈴木、駿河、藤井、
山崎、本間（13名）

在京会長会
山﨑　常久

1 月 11 日 ( 土 )10 時より東陽町 YMCAホールにて在京
会長会が開催されました。菅谷総主事の来賓挨拶に始まり、
事務連絡、決算報告と続き、出席者の議事承認を得て主要
議題は終了。残った時間を「ワイズとYMCAがどうあるべ
きか」という主題で 4クラブを 1グループとしてグループ
ディスカッションが行われました。各クラブの担当主事も
参加し、忌憚のない意見交換を目的に意見を出し合いまし
た。個人的にはこういう話し合いは色々な意見こそ出るも
のの理想論に走りがちで何も産み出さないと考える人間な
ので、長引きそうだったので定時で退出させていただきま
した。十数年前に会長を務めていた時も似たようなグルー
プディスカッションがあった記憶がありますが、変化を感

じた点は、消滅への危機感が現実感を伴い始めたこと、担
当主事グループから以前より意見が出るようになったこと
でしょうか。

在京新年会報告
相川達男

東京都内に在籍するワイズメンズクラブの集い「在京新
年会」が 1月 11 日（土）の午後ＹＭＣＡ東陽町センター
で開催された。都内以外のクラブからも参加者が多く総勢
115 名の参加者とホストクラブからの報告があった。第 1
部では、来賓の方からの祝辞を頂き、江東クラブのブラザー
クラブである十勝クラブの山田東日本区理事も壇上に立た
れた。第 2部では「家庭学校」と言う、恵まれない環境の
子供達を健全な青少年に育てるための学校づくりに奮闘し
た人物を描いた映画「大地の詩　留岡幸助物語」を鑑賞した。
牧師であった主人公がキリスト教の教えに基づき、北海道
を舞台に新たな学校づくりをするもので、ワイズメンズク
ラブにも少なからず通じる物のある内容であった。映画終
了後は、東陽町のウエルビーで懇親会が開かれ多くのワイ
ズメンが新年の挨拶を交わした。江東クラブ、ひがしクラブ、
十勝クラブのメンバーは全体の終了後に再度懇親の場を設
け、夜が更けるのも忘れ交流を深めた。終電に間に合わな
かったであろう某クラブ（上記 3クラブ以外です）の担当
主事様ご無事だったでしょうか？
出席者　　藤井、小松、駿河、草分、相川

今後の予定

1月 18日（土）	 新年例会　落語鑑賞　江東ＹＭＣＡ
1月 23日（土）	 役員会
2月 1日（土）	 	Ｃｈａｎｇｅ！2022シンポジウム
	 	 東陽町社会体育保健専門学校
2月 1日（土）
　～2日（日）	 江東ＹＭＣＡ親睦スキー
2月 6日（木）	 第 1例会　
2月 20日（木）	 本例会　　新会員入会式
2月 27日（木）	 役員会
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江東センター＆幼稚園の報告
　▼ＯＺＥエンジョイスキーキャンプ（尾瀬戸倉）：
１２月２７日（金）～３０日（月）の３泊４日、子ども（年中～小学
６年生）40 名、リーダー 11 名、ディレクター 1 名、計 52 名でスノーパー
ク尾瀬戸倉・尾瀬戸倉パークホテルでスキーキャンプを行ってきまし
た。暖冬による雪不足。ゲレンデはなかなかオープンされず、初日
は丸沼高原スキー場まで大型貸切バスで移動をしスキーをしてきま
した。しかし２日目からは予定されていたゲレンデでスキーをするこ
とができました。
▼わんぱく戦隊トマルンジャー
１２月２０日（金） ～２２日（日）
の 3 日間のデイキャンプ＋宿泊キャ
ンプを年中～年長の子どもたち 18
名、リーダー 6 名、ディレクター 2
名で行ってきました。１日目は汐入
公園（荒川区）、22 日～ 23 日は
高尾の森わくわくビレッジに宿泊。
薪割りを体験したり、野外料理に挑
戦してきました。
▼クリスマス会　　
子どもを対象としたクリスマス会と
大人を対象としたクリスマス会の２
本立てで、１２月７日 ( 土 ) に開催
しました。子どもクリスマス会は ｢ 弦楽四重奏、キャンドルサービス、
クリスマスメッセージ ｣ を基軸としてプログラム編成し、大人のクリ
スマス会は、幼稚園の保護者のコーラスサークルにクリスマスソング
を合唱していただき、最後は参加者と一緒にみんなで大合唱！音楽
を楽しみながらクリスマスメッセージを織込んだプログラムを行いま
した。クリスマス会メッセンジャーは、日本キリスト教団向河原教会
の小松美樹牧師、大人たちには、クロスロード・インターナショナ
ル教会の松田健太郎牧師。尚、奉げられる献金は国際協力募金と
して用いさせていただきます。

オール東京の報告
▼台風１９号支援
12 月 12 日、台風 19 号で甚大な被害を受けた長野市豊野地区に、
中期的な支援拠点となるスペース「まちの縁側ぬくぬく亭」が開設
されました。菅谷淳総主事と中里敦会員・コミュニティー事業部統
括が出席しました。同スペースは広く地域住民に開放され、社会福
祉法人賛育会ほか豊野地区で支援活動を行なってきた自治会やＮＰ
Ｏなど 12 団体が協働して運営を担い、東京ＹＭＣＡもその一員とし
て今後、各種の交流プログラムの提供を行っていく予定です。

江東センター＆幼稚園の予定
▼始園式：１月１０日（金）
▼お餅つき：１月３０日（木）
▼オール江東ファミリースキー親睦会：２月１日（土）～２日（日）
　新潟県南魚沼市吉里・シャトー塩沢スキー場
　お申込みは１月１５日（水）より、詳しくはセンターまで。
▼オール江東ゆきあそびキャンプ：２月７日（金・夜）～９日（日）
　群馬県：尾瀬パークホテル・スノーパーク尾瀬戸倉

オール東京の予定
▼新春特別午餐会：1 月 23 日（学士会館）
卓話者：金田喜稔氏（一般社団法人日本サッカー名蹴会会長）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
▼台風被災地支援（賛育会豊野事業所支援）チャリティーコ
ンサート：1 月 24 日（日本基督教団霊南坂教会）
出演：飯靖子氏・飯顕氏・青山学院女子短期大学グロリアス・ク
ワイア
▼第１４回子育て講演会：２月１日（土）10：00 ～ 12：00（し
ののめＹＭＣＡこども園）　
　「反抗期・思春期のトリセツ」と題して、育児マンガ家　高野　
優氏に子育てについてのアドバイスをいただきます。無料・申込み
は１２月２日（月）より以下 URL にて東京 YMCA へ。

・URL：https://goo.gl/aEFxk2　
・TEL：03-6278-9071　・FAX：03-6278-9072
・e kaiin@tokyoymca.org
▼ソシアス：2019 年 2 月 11 日（火・祝日）、山手コミュンティー
センター

編・集・後・記

YMCA ニュース

ラグビー大学選手権は早稲田大学の優勝で幕を閉じました。早稲田の試合巧者が際立ちました。いよいよトップリーグの開幕です。
T.Y／正月ボケが。。。と言っているうちに既に1月も半分が過ぎ、今年も24分の1が何もせずに終わってしまいました。とほほ。。。
TＡ


